

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich - mit 13 : 0 Stimmen

Benennung der Erschließungswege zwischen der Bärenschanzstraße und der Reutersbrunnenstraße westlich des israelitischen Friedhofs

I. Der Verkehrsausschuss beschließt:

den von der Bärenschanzstraße zwischen dem israelitischen Friedhof und der Sielstraße ca. 100m nach Norden führenden Weg mit

Friedrich-Bergold-Weg

(nach Dr. Friedrich Bergold 1899-1983, Jurist und Stadtrat)

und den von der Reutersbrunnenstraße zwischen dem israelitischen Friedhof und der Sielstraße ca. 100m nach Süden führenden Weg mit

Wilhelm-Beyer-Weg

(nach Dr. Wilhelm Raimund Beyer 1902-1990, Wirtschaftsjurist und Hegelforscher)

zu benennen.

II. Ref. VI

Nürnberg, 19.07.2007

Der Vorsitzende:

i.V.

Jürgen Fischer

Der Referent:
gez. Baumann

Schriftführerin:
gez. Braunersreuther